

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

REPORT - LA Soirée des paramédics du Québec

BROSSARD, le 16 mars 2020 — À la suite des recommandations du gouvernement du Québec, la CPQ a pris la décision de reporter à une date ultérieure l'événement « LA soirée des paramédics du Québec 2020 ».

En effet, c'est lors d'un point de presse tenu jeudi le 12 mars dernier que le premier ministre François Legault a demandé aux organisateurs d'événements de 250 personnes et plus d'annuler leur événement.

Annulation de tous les événements de plus de 250 personnes

Le premier ministre demande également à tous les organisateurs d'événements publics de plus de 250 personnes tenues à l'intérieur de bâtiments de les annuler jusqu'à nouvel ordre. Plus encore, Québec demande aux citoyens d'annuler tout événement qui n'est pas absolument nécessaire.

Source – Gouvernement du Québec

Vu la situation actuelle, la CPQ juge qu'il serait plus prudent de suivre les recommandations du gouvernement du Québec et donc de reporter LA soirée des paramédics. Lorsque que la situation sera stabilisée, nous vous communiquerons la nouvelle date à laquelle se tiendra notre événement de reconnaissance.

- 30 -

Source:

Corporation des paramédics du Québec